

Phone : +(242) 05 377 95 54  
 +(242) 05 377 95 64  
 AFTN : FCCCYNXX  
 E-mail : bnibrazza@asecna.org  
 bnibrazza@yahoo.fr  
 Web : https://aim.asecna.aero



**BUREAU NOTAM INTERNATIONAL  
 DE L'AFRIQUE CENTRALE**  
 B.P. 660 BRAZZAVILLE – CONGO

**AIP SUP  
 NR 54/A/21FC  
 SEP 16<sup>th</sup>, 2021**

CAMEROUN – CENTRAFRIQUE – CONGO – GABON – GUINEE ÉQUATORIALE – SAO TOME – TCHAD

## POINTE-NOIRE (CONGO)

MISE A JOUR DES INFORMATIONS AÉRONAUTIQUES  
 UPDATED OF AERONAUTICAL INFORMATION

Mise en vigueur / <i>Effective date</i> :	SEP 16 <sup>th</sup> , 2021
Validité / <i>Validity</i> :	PERM

### Introduction

Le présent Supplément à l'AIP a pour objet d'informer les usagers sur les règlements locaux applicables lors du roulage des avions et la sortie après l'atterrissage par la piste 17.

### Introduction

*The purpose of this AIP Supplement is to inform users of the local regulation applicable during airplanes ground movement and exiting after landing via RWY 17.*

### FCPP - AD 2.20 REGLEMENTS LOCAUX DE L'AERODROME LOCAL REGULATIONS OF THE AERODROME

<p>Pour tout atterrissage par la piste 17 suivi d'une remontée, l'attention des pilotes est attirée sur le risque de confusion de TWYs en cas d'évacuation de la piste par le TWY A ou B à cause de la proximité du panneau d'indication du TWY A avec l'entrée du TWY B.</p> <p>Les pilotes sont vivement invités à se référer :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- au panneau d'indication situé avant le TWY B pour toute évacuation de la piste par le TWY B ou ;</li> <li>- au panneau d'indication situé après le TWY B pour toute évacuation de la piste par le TWY A.</li> </ul>	<p><i>For any landing traffic on RWY 17 followed by back tracking, the pilots' attention is drawn towards to the risk of TWY confusion in case of a RWY vacation via TWY A or B because of the proximity of the TWY A sign with the entry of TWY B.</i></p> <p><i>Pilots are strongly invited to refer to :</i></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <i>the sign located before TWY B for any vacation via TWY B or ;</i></li> <li>- <i>the sign located after TWY B for any vacation via TWY A.</i></li> </ul>
--	---

ASECNA AIP INSERT : 05 AD-2.FCPP-10

CE SUP AIP CONTIENT UNE (01) PAGE/THIS AIP SUP INCLUDES ONE (01) PAGE